

Halberstädter Volksstimme

Vom 14.05.2010

IBA-Veranstaltung

Spannende Reise durch 500 Jahre Geschichte, die eine Straße erzählt

Halberstadt (phb). Die Vortragsreihe im Rahmen der Internationalen Bauausstellung (IBA) wird am Mittwoch, dem 19. Mai, um 19 Uhr im ehemaligen Hallenbad in der Bödcherstraße durch den Geschichtsverein fortgesetzt.

An diesem Abend wird Jürgen Köster die Besucher mitnehmen auf eine spannende Reise durch 500 Jahre Zeitgeschichte, die eine einzige Straße unserer Stadt erzählen kann. Aufgewachsen ist Jürgen Köster in dieser Straße, mit den Menschen, die sie zum Leben erweckten, den Eigenarten und auch den historischen Ereignissen, die Wandel, Fortschritt und auch Sinnlosigkeit menschlichen Handelns dokumentieren.

Seine Straße – die Dominikanerstraße, einst im Herzen der altehrwürdigen Stadt gelegen, heute am Rande dessen, was Krieg und Flächenabriss von der historischen Bausubstanz verschont haben, erzählt er ihre Geschichte, erlebt durch ihn selbst.

Viele Fragen, aber auch Antworten werden über 50 Bildprojektionen begleitet. Man kann etwas erfahren über Mönche und Huren, über einen Literaten und Soldaten, über Handwerker und ehrbare Bürger. Man kann selbst eine Antwort zum Umbau der Straße finden. Die Besucher sollten daran denken, der warme Dunst, der immer über dem Schwimmbecken im Hallenbad gelegen hat, ist verschwunden, es ist zugig geworden in der ehemaligen Badeanstalt – daher bitte nicht in Badehose kommen, eher mit Schal und dicker Jacke.



Dominikanerstraße 1977, kurz vor dem Flächenabriss.
Foto: Jo Lux